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REQUERIMENTO Nº%£ | 2023 

Excelentíssimo Sr. Edson Agostinho de Castro Carneiro, prêsider!ltíd c,âálªra. ÃÓ â)t(,m 

Municipal de Mariana. o G 
& | ALLIAMA àc«n EEn 

Dileto plenário, Vereador da Câmara Municipal de Mariana abaixo assinado, no 

uso de suas atribuições legais e regimentalmente amparado, apresenta a Mesa, 

que ouvido o Plenário e após aprovado, requer seja encaminhado o presente 

procedimento ao Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando a Sr.º Maria 

Marta Guido, Secretária Municipal de Segurança Pública para prestar as 

seguintes informações: 

“REQUER INFORMAÇÕES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SEGURANÇA 

PÚBLICA SOBRE A INCLUSÃO DO MUNICÍPIO NO PROGRAMA BOLSA 
FORMAÇÃO — PRONASCI, DO MINISTÉRIO DA JUSTIÇA.” 

Considerando que o Programa Nacional de Segurança Pública com Cidadania 

(Pronasci), do Ministério da Justiçay marca uma iniciativa inédita no 
enfrentamento à criminalidade no país. O projeto articula políticas de 

segurança com ações sociais; prioriza a prevenção e busca atingir as causas 

que levam à violência, sem abrir mão das estratégias de ordenamento social 

e segurança pública. 

Considerando, ainda, que o Pronasci se apresenta como um canal viável de 

busca de recursos para em prol de política de segurança no âmbito municipal. 

Considerando, por último, a oportunidade do município captar recursos para 

área da segurança, solicito as seguintes informações sobre a inclusão do 

município no programa em questão: 

1 - Já houve alguma tratativa entre a Secretaria Municipal de Segurança 

Pública e o Pronasci? 

2 - Se sim qual o desfecho da tratativa? 

3 - Se não, qual o motivo que impede esta interface? 

VEREADOR MAURÍCIO DA SAÚDE Na oportunidade, apresento, saudação 
legistativa. 

Mariana, 13 de novembro de 2023. 
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